



Ehemalige und aktuelle Max-von-Laue-Schüler erhielten das Delf-Diplom

Die Französischlehrkräfte am Max-von-Laue-Gymnasium bereiten seit drei Jahren die Schüler auf das sogenannte Delf-Diplom (Diplôme d'Etudes en Langue Française) vor. 2008 haben insgesamt 41 Schüler dieses Diplom erfolgreich abgelegt. Sechs - inzwischen sind sie Abiturienten - haben das höchste Niveau B2, elf Schüler das Niveau A2 und 24 Schüler das Niveau A1 erfolgreich erreicht. Gemeinsam mit Französischlehrerin Edith Klingebiel und Ismail Özdemir, Französischlehrer und Koordinator der Delf-Prüfungen, wurden die Diplome nun durch Schulleiter Manfred Adam an die Absolventen feierlich übergeben.

Rhein-Zeitung - Ausgabe Koblenz und Region vom 18.11.2008, Seite 17.